

お姉ちゃんがくれたきつかけ

豊加美小六年 和田 美乃梨

私はよく家で料理をしています。

たときの出来事です。

私が油のひいたフライパンをまず水で洗お

私は、はしまして。学校での家庭科の

パンの油は、ますふ、

お姉ちゃんが私にフライパンをまだよ！

授業でフライパンの油などはふかないと下水道をよごしてしまったからです。そのことを私はすみかり忘れました。

のがはずからく、お姉ちゃんに「大丈夫だよ！」と返しました。

道をよこしてしまったからです。そのことを私はすみかり忘れていた。

私は、そんなに我が家で料理をしていました。

そんなに我が家で料理をしていました。

んのちよ、

のがはずからく、

けれど、お姉ちゃん

てしまっていまして。

たからです。

道をよごしてしまったからです。

たからです。

道をよごしてしまったからです。

ば山となるていうし、大丈夫かな」と少  
で返しました。でも、内には散りも積もれ  
し心配になつていました。  
ば山となるていうし、大丈夫かな」と少  
その日の夜、私は「本当にそうかもしれな  
い」。不安になつて、ました。  
その出来事を後日、友達に想談してみたら、  
確かに下水道をよごしていいから仕方ないよ。  
「確かに下水道をよごしていいから仕方ないよ。  
みんなき」と忘れちやうから、仕方ないよ。  
といわれました。  
いかろと考えたら、なんばかやけになつた。  
思ひました。調べてみたら、洗剤や油など  
私は、まず何で下水道をよござなによつにして、  
お姉ちゃんをギヤフンと言わせてやる!」  
てしまって下水道をよござなによつにして、  
調べました。調べてみたら、洗剤や油などを  
思ひました。私はどうすればいいか対策を調  
くなさしてから洗の方がいいと分かりまし  
みました。洗剤はうすめでから捨て、油はふ  
くなさしてから洗の方がいいと分かりまし  
た。

対策を調べてみたら、家庭科の授業で

習ったな。「と思ひ出したりすることもあり、

ついこの間まで忘れていたのに：対策なん

て出来るのかな」と少し不安になることも、

ありました。

けれど、料理の片づけをしてからとときは、

お姉ちゃんが近くにいることが多く、お姉ち

ゃんを見るといつたか急に思い出したりし

て無事に今日まで続いています。

私はこれからも下水道をよごさないからです。

私が言いたことをすこり忘れていて自慢も出

来なかつたけれど、私は少しお姉ちゃんに感

謝をしていきます。

お姉ちゃんがあの一言を言ってくれなかつ

たら、もしかもしがれないかからです。

私はこれからも下水道をよごさないよう

していきたがために下水道をよごさないよ

私は、これからも下水道をよごさないよ

にがんばって、お姉ちゃんのがれないかから

を欲をいえば、お姉ちゃんのがれないかから

けらうに頑張って、お姉ちゃんのがれないかから